

gemeinsame Aufgabe der europäischen Völker einschließlich des Volkes der BRD.

Beide Delegationen brachten ihre tiefe Sympathie und ihre Unterstützung für den gerechten Kampf des vietnamesischen Volkes zum Ausdruck, der ihm durch die Ausweitung der Aggression durch die Vereinigten Staaten von Amerika aufgezwungen wurde. Der unerschütterliche Patriotismus, die Tapferkeit und das Heldentum des vietnamesischen Volkes führen zweifelsohne zum endgültigen Sieg seiner gerechten Sache. Beide Seiten unterstützen das reale und konstruktive 8-Punkte-Friedensprogramm, das am 17. September 1970 von der Provisorischen Revolutionären Regierung Südvietnams unterbreitet wurde.

Die Ausweitung der imperialistischen Aggression gegen Laos und Kambodscha verschärft die ernste Situation in Südostasien. Beide Delegationen brachten gemeinsam ihre Unterstützung für den gerechten Kampf der Völker Indochinas gegen den Imperialismus zum Ausdruck.

Starke Besorgnis ruft in der Weltöffentlichkeit die gefährliche Entwicklung im Nahen und Mittleren Osten hervor. Die Partei- und Regierungsdelegationen der Deutschen Demokratischen Republik und der Tschechoslowakischen Sozialistischen Republik unterstützen nachdrücklich die gerechten Forderungen der arabischen Völker und ihren Kampf gegen die israelische Aggression. Sie fordern entschieden den Abzug der israelischen Truppen aus den okkupierten arabischen Gebieten und die Beilegung des Konfliktes auf der Grundlage der Resolution des Sicherheitsrates vom 22. November 1967. Sie begrüßen die Bemühungen der fortschrittlichen Kräfte der arabischen Völker, die Einheit der arabischen Staaten zu festigen und ihre ganze Kraft zur Überwindung der Folgen der israelischen imperialistischen Aggression einzusetzen. Sie sind überzeugt, daß die konsequente Fortsetzung der friedlichen und antiimperialistischen Politik des großen arabischen Staatsmannes Gamal Abdel Nasser den gemeinsamen Interessen der arabischen Völker dient.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Tschechoslowakische Sozialistische Republik werden weiterhin den Befreiungskampf der Völker gegen den Imperialismus, gegen jegliche Formen des Kolonialismus und für politische und wirtschaftliche Unabhängigkeit, für Frieden und Sozialismus allseitig unterstützen.

Beide Seiten bekräftigen ihren Willen, ihre Politik in den Grundfragen der internationalen Beziehungen untereinander zu koordinieren.